

2025-03-27

Industria de la construcción en Baja California, atenta a posibles aranceles de Estados Unidos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://canal66.tv/industria-de-la-construccion-en-baja-california-atenta-a-posibles-aranceles-de-estados-unidos/>

Hasta ahora, los aranceles de EE.UU. al acero y aluminio no han afectado a la construcción en Baja California, pero el sector teme que nuevas tarifas sobre PVC o cobre encarezcan los proyectos.

Los aranceles aplicados por Estados Unidos no han impactado el costo de la construcción en Baja California. Sin embargo, el sector sigue preocupado ante la posibilidad de que se impongan tarifas a otros materiales.

Hasta el momento, el incremento a los aranceles en materiales como acero y aluminio, impuesto por el gobierno estadounidense a México, no ha afectado a la industria de la construcción, informó Eduardo Salazar Ley, presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Baja California.

No obstante, la industria no puede cantar victoria, ya que la amenaza de nuevos aranceles sigue latente. En caso de aplicarse a materiales como el PVC o el cobre, el precio de las construcciones se vería directamente afectado.

Nota por Yahely Portillo y Aldair Iturbera Red informativa #canal66 #canal33mx #noticias